

## CRU CLASSIC.

ZEITLOSE ELEGANZ FÜR DIE BESTEN WEINE DER WELT,  
PERFEKT GESTALTET FÜR FEINSTE AROMEN.

CRU CLASSIC ist eine Spezialglasserie in getränkerechter Formensprache und zeitlos elegantem Design. Die Stiellängen sind der Kupa gegenüber etwas zurückgenommen und schaffen eine besonders handliche Größe.

Die großvolumigen Kelchformen sind klassisch gehalten und zielen auf eine perfekte Darstellung verschiedener sensorischer Grundmuster: Burgunder und Chardonnay kommen hier bestens zur Geltung.

Zwei großvolumige Rotweidekanter runden das Bild der Serie harmonisch ab – sie vereinen perfekte Dekantiereigenschaften und hervorragendes Ausgießverhalten.

CRU CLASSIC wird aus dem neuartigen TRITAN® PROTECT hergestellt, einer Technologie, die das Glas doppelt schützt: Eine speziell vergütete Stieloberfläche erhöht die Bruchfestigkeit und Widerstandsfähigkeit deutlich.

## CRU CLASSIC.

TIMELESS ELEGANCE FOR THE BEST WINES IN THE WORLD,  
PERFECTLY STYLED TO ENHANCE EVEN THE FINEST AROMAS.

CRU CLASSIC is a special glass series in timelessly elegant design with forms suitable for a variety of drinks. The stems are relatively short in comparison to the bowls, making them especially easy to handle.

The high-volume goblets in classic style seek to achieve perfect presentation of various basic sensory patterns, serving equally well in bringing out the unique flavours of Burgundy, Chardonnay.

Two voluminous decanters for red wine harmoniously round out this series. They combine perfect decanting characteristics and outstanding pouring behaviour.

CRU CLASSIC is produced with the new TRITAN® PROTECT technology which double protects the glass: A specially tempered stem surface considerably increases the breaking resistance and overall durability.

## ZWIESEL KRISTALLGLAS

### DROP PROTECT. STOPPT TROPFEN, VERHINDERT FLECKEN.

Perfekte Funktion, strahlender Glanz: unsere Dekanter und Karaffen überzeugen in Form und Funktion. Mit der speziellen Oberflächenveredelung **DROP PROTECT** wird die Bildung von Tropfen beim Dekantieren und Ausgießen verhindert. Tropfen für Tropfen wird durch eine spezielle Oberfläche im Gefäß gehalten. So werden unerwünschte Flecken vermieden.



### DROP PROTECT. STOPS DRIPS, PREVENTS STAINS.

Perfect functionality, gleaming finish: our decanters and carafes represent excellence in form and function. The specially refined **DROP PROTECT** technology keeps drips inside the glass, so preventing unsightly stains from developing.

Zwiesel®  
ZWIESEL KRISTALLGLAS AG  
Dr.-Schott-Straße 35  
D - 94227 Zwiesel  
Fon +49 (0) 99 22. 98 - 0  
Fax +49 (0) 99 22. 98 - 300  
www.schott-zwiesel.com



Order-Nr. 118917/2017. Technische Änderungen vorbehalten / Technical Details are subject to change



## CRU Classic

Zeitlose Eleganz für die besten Weine der Welt.  
Timeless elegance for the best wines in the world.

Das Glas der Profis.  
The glass of the professional.





### Rotwein - Red Wine



8680/130  
**Bordeaux  
Bordeaux**

---

H. 236 mm · 9.3 in  
ø 106 mm · 4.2 in  
827 ml · 27.9 oz

---

114 604  
EAN 4001836038195  
114 666 | - | (0,2) |  
EAN 4001836038584



8680/140  
**Burgunder  
Burgundy**

---

H. 224 mm · 8.8 in  
ø 112 mm · 4.4 in  
848 ml · 28.6 oz

---

114 606  
EAN 4001836038218  
114 668 | - | (0,2) |  
EAN 4001836038607



8680/1  
**Rotwein  
Red Wine**

---

H. 220 mm · 8.7 in  
ø 94,5 mm · 3.7 in  
586 ml · 19.8 oz

---

114 567  
EAN 4001836038102  
114 659 | - | (0,2) |  
EAN 4001836038508

### Weißwein - White Wine



8680/2  
**Chardonnay  
Chardonnay**

---

H. 205 mm · 8.1 in  
ø 84 mm · 3.3 in  
407 ml · 13.8 oz

---

114 568  
EAN 4001836038119  
114 660 | - | (0,1) |  
EAN 4001836038515



8680/7  
**Sekt \*  
Sparkling Wine \***

---

H. 218 mm · 8.6 in  
ø 72 mm · 2.8 in  
250 ml · 8.4 oz

---

114 600  
EAN 4001836038157  
114 662 | - | (0,1) |  
EAN 4001836038546

\* mit Moussierpunkt  
\* with Effervescence Point

### Dekanter - Decanter



2818/1,51  
**Dekanter  
Decanter Magnum**

---

H. 290 mm · 11.4 in  
ø 228 mm · 9.0 in  
1500 ml · 50.7 oz

---

115.261  
EAN 4001836046343



2818/0,751  
**Dekanter  
Decanter Medium**

---

H. 248 mm · 9.8 in  
ø 195,0 mm · 7.7 in  
750,0 ml · 25.3 oz

---

115.262  
EAN 4001836046350

